

# Sergio Ortuño es elegido como el mejor jugador del partido ante el Real Zaragoza

06/09/2023



El jugador eldense Sergio Ortuño ha sido elegido, por los seguidores de Instagram de Valle de Elda, como "El jugador del partido" que disputó el Eldense ante el Real Zaragoza el pasado domingo 3 de septiembre. El número ocho del Deportivo es uno de los intocables de Fernando Estévez, al igual que la temporada pasada, ya que ha sido titular en los cuatro encuentros que ha disputado esta temporada el Eldense.

A pesar de que el resultado no fue favorable para los azulgranas, 2-0, los jugadores del Deportivo tuvieron

varias ocasiones en La Romerada ante el líder de la categoría. Ortuño fue uno de los jugadores destacados al repartir diferentes jugadas desde el centro del campo que generaban peligro en el área rival.

El centrocampista ha ganado la encuesta con 127 votos, seguido de Toni Abad con 98 y de Florín Andone con 81. Los jugadores azulgranas tendrán una nueva oportunidad de ser elegidos como "El jugador del partido" el próximo lunes 11 de septiembre en el partido que disputará el Eldense ante el Alcorcón en el Nuevo Pepico Amat.